

INQUIÉTUDES DÉMOCRATIQUES EN CATALOGNE

COMMUNIQUÉ

PARIS, LE 3 NOVEMBRE 2017

La Ligue des droits de l'Homme s'inquiète du traitement de la question catalane par le gouvernement de M. Rajoy.

Incarcerer des membres de l'ex-gouvernement catalan alors que des élections régionales sont convoquées revient à vider le débat démocratique de sens. Cette attitude fait peser sur ces futures élections les mêmes réserves que celles que méritaient, à juste titre, le référendum organisé par le gouvernement catalan.

On ne saurait régler une question politique par la voie judiciaire et invoquer les formes de l'Etat de droit pour mieux en ignorer l'esprit.

Ligue
des droits de
l'Homme

FONDÉE EN 1898

